



Las hospitalizaciones son en total acumulado 4 mil 633.

## Influenza registra un alza en la circulación e inmunización alcanza el 80,9% de avance

Un alza en la circulación del virus influenza tipo A se registró en las tres provincias de la Región del Biobío, respecto de la misma fecha en mayo del 2023, según información entregada por el Centro Centinela Biobío, de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), por medio del análisis en aguas residuales en 30 de las 33 comunas de Biobío se

generan alertas que permiten anticipar hasta en 15 días brotes de enfermedades.

En el caso de la Provincia de Concepción, el alza este 2024 se registró en las comunas de Hualpén, Chiguayante y Penco, mientras que en la Provincia de Arauco, las comunas más afectadas han sido Contulmo y Curanilahue.

En la provincia de Biobío, el virus alcanza sus mayores niveles

de circulación en Contulmo, Santa Bárbara y Laja.

En cuanto a información entregada desde la Seremi de Salud, la encargada regional del Programa Nacional de Inmunizaciones, Paola Sepúlveda, reconoció que actualmente se alcanzó un 80,9% de avance en la Campaña de influenza con 657 mil 63 dosis administradas.

Finalmente, Andrea Gutiérrez,

encargada regional de la Unidad de Epidemiología, precisó que en base a los Centros Centinela que pesquisan virus respiratorios el de mayor circulación es Influenza A (42,1%), seguido de covid-19 (25,6%) y rinovirus (20,3%). En cuanto a consultas de urgencia respiratorias se registra un total acumulado de 256 mil 613 consultas y hospitalizaciones son un total acumulado de 4 mil 633.